

SECCIÓN DE EFEMÉRIDES

5º ANIVERSARIO.
SOBRE LOS ORÍGENES, DESARROLLO
Y AFIANZAMIENTO DE "ACTUALIDAD ALMANZORA"

MIGUEL ÁNGEL SÁNCHEZ
Director de "Actualidad Almanzora"

Sí, creo que no hay duda en ello. Mantener una publicación en esta comarca que acuda puntualmente a sus citas quincenales y recoja los asuntos más notables de la tierra, durante un periodo tan amplio como son cinco años y seis meses, es un éxito o al menos un hecho notable, y nosotros lo hemos conseguido.

Cuando en los pocos días de cierta paz que transcurren entre edición y edición, quizá influenciado por el buen humor que da ese cierto absentismo que de vez en cuando vivimos y agradecemos quienes estamos sometidos a amplias dosis de estrés, pienso en el camino recorrido, me siento orgulloso del papel que hemos jugado en la difusión de acontecimientos comarcales. Por contra, cuando uno está inmerso en todo el proceso creador que supone un nuevo número, las cosas se ven con menos optimismo y se duda sobre si merece o no la pena tanta dedicación.

Cuando acepto la solicitud del Colectivo Almagrera, para que hable de Actualidad Almanzora, cinco años después de su creación, me propongo no emplear la retórica fácil que surge del mensaje escrito planificado y bien meditado. Quiero escribir este artículo con todas aquellas ideas que surgen del corazón y, estando en esas, me apetece decir, porque es verdad, que Actualidad Almanzora es una realidad gracias al sacrificio que dos veces por mes nos vemos en la obligación de hacer quienes estamos ligados a él.

La idea surge a finales de 1.993. Acababa de abandonar Antena 3 Radio forzado por una revisión del contrato que mis entonces jefes pretendían imponerme, y que me parecían inasumibles. Galasa dejó por aquellos años algunos cadáveres y yo estuve a punto de ser uno de ellos.

Sin conocimientos comerciales, ni de gestión, sólo con la experiencia de radio y sin saber absolutamente nada del mundo del perio-

dismo escrito, me tiré a la piscina. En algún sitio leí que la historia nunca ensalzó a gandules y cobardes. También es verdad que las obligaciones familiares y el deseo de no dar por el lado del gusto a mis inquisidores, me dotó de alas para entrar con decisión en el nuevo experimento.

Mi hermano, Javier Sánchez, se ocupó como pudo de la distribución y de contratar a las esca-



ANO I - 1ª Quincena de Febrero

Quincenal Informativo del Levante almerense - C/ Del Sol s/n. - 04620-VERA (Almería) T 39 06 91

Ha tardado 9 meses en conseguirlo

Juan García por fin
alcalde de Mojácar

García accede a la alcaldía en unos momentos en los que el Ayuntamiento se encuentra al borde del crack financiero y por tanto con muy limitadas posibilidades de actuación. No en vano, esta situación no ha sido un obstáculo para que la lucha por el poder haya tenido gran intensidad.

Los negociadores más convencidos, por sus gestiones, a importantes de gran prestigio durante los últimos 19 años, con los que se ha desarrollado la actividad pública, con el fin de conseguir el poder en esta, y en situaciones difíciles. Los negociadores más convencidos, por sus gestiones, a importantes de gran prestigio durante los últimos 19 años, con los que se ha desarrollado la actividad pública, con el fin de conseguir el poder en esta, y en situaciones difíciles.

AYUNTAMIENTO



Juan García aclamado tras el Pleno de su nombramiento como nuevo Alcalde mojaquero

SUMARIO

- Galasa
El Juez decide archivar la querrela contra A. Segura
¿Sueño o pesadilla?
Termino Municipal Garrucha llega a un acuerdo con Vera y Mojácar
A. Llaguno
Juan García
Signe la guerra en el PSOE

VERA HOTEL
Restaurante - Local Climatizado
Amplios salones para bodas, bautizos, reuniones de empresas. Habitaciones gran confort. Salón T.V. y Video.

VERGOS S.L.
Grandes descuentos de la gama blanca en Vera y rebajas en artículos de regalo en Parque Comercial Mojácar

CLINICA DENTAL
Dr. Juan Cremades Peña
ODONTOLOGIA INTEGRAL
5 de cada 4 dientes extraídos se podrían haber evitado con prevención. Visite a su odontólogo cada 6 meses

Primer ejemplar publicado de Actualidad Almanzora hace ya más de cinco años.